



El estado de Chihuahua cuenta con 11 áreas naturales protegidas

El estado mexicano presentó en la Feria Internacional de Turismo sus principales atractivos naturales, como la Sierra de Tarahumara o las Barrancas del Cobre

Dispuesto a conquistar el corazón del mercado español con una propuesta turística única,

Chihuahua participará en Fitur 2024 guiado por la visión de Edibray Gómez Gallegos, secretario de turismo de Chihuahua; Julio Chávez, líder al frente del Fideicomiso para la Promoción Turística Ah Chihuahua!. De esta forma, durante los próximos días, la delegación mexicana desplegará una experiencia que fusiona la grandeza de sus paisajes, la riqueza de su herencia cultural y la emoción de aventuras inolvidables.

Naturaleza y aventura, la esencia de Chihuahua

El estado de Chihuahua cuenta con 11 áreas naturales protegidas consideradas como auténticos tesoros ecológicos y que sirven como testigos de una biodiversidad única; y paisajes que desafían la imaginación. Un ejemplo de ello es la majestuosa Sierra Tarahumara, hogar de los indígenas Raramuri, que despliega cascadas imponentes, grandiosos cañones, formaciones rocosas y una diversidad de flora y fauna. Chihuahua invita a los viajeros a sumergirse en la cultura viva de los Rarámuris, también conocidos como los "corredores de pies ligeros".

Por otro lado, las Barrancas del Cobre, con una extensión cuatro veces mayor que el Gran Cañón de Colorado, albergan comunidades indígenas ancestrales, donde los visitantes pueden participar en experiencias culturales, conocer historias fascinantes, disfrutar de la gastronomía local y explorar el arte del pueblo Tarahumara. Además, el prestigioso Chepe Express, único tren de pasajeros en México, atraviesa la montaña a través de 86 túneles, puentes espectaculares y acantilados, ofreciendo una vista panorámica incomparable.

Otro de los principales atractivos naturales del estado es el Parque de Aventura Barrancas del Cobre que, galardonado y lleno de emoción, presenta la segunda tirolina más larga del Mundo (2,545 metros), teleférico y opciones para rappel y escalada, llevando la experiencia de aventura a nuevos niveles.

Vinos exquisitos y gastronomía emblemática

Chihuahua no solo es un paraíso natural, sino también un destino vitivinícola y enoturístico en ascenso. Actualmente se encuentra en el cuarto puesto de la producción nacional de vino y tiene como objetivo alcanzar el segundo puesto en los próximos años. Y es que su árido territorio y clima extremo, con estaciones marcadas, contribuyen a la calidad excepcional de sus vinos. Tanto es así que, estudios recientes sugieren que casi el 60% de los 247,000 kilómetros cuadrados de Chihuahua son aptos para la plantación de viñedos.

Además, como la cuna de los burritos, Chihuahua es un referente de la gastronomía mexicana en todo el mundo. La fusión de sabores auténticos y la tradición culinaria se convierten en un atractivo adicional para los amantes de la buena comida.



www.visitachihuahua.com